

Serviceprojekte (in Auszügen)

Lokale Projekte

Von Anfang an gehörte die Unterstützung bedürftiger Schweinfurter Frauen zu unseren Hilfsprogrammen. Seit nunmehr 25 Jahren hat unser Clubmitglied Rita Hochrein diese Unterstützung in unserem Namen durchgeführt und dabei echte Betreuung entstehen lassen. Wir sind ihr zu großem Dank verpflichtet!

1965 – 1989: Patenschaft für das Marienstift in Arnstadt (Heim für körperbehinderte Kinder). Es war nur erlaubt Einzelpakete, versandt von einem Zontamitglied an eine Einzelperson, zu schicken. Darin waren Werkzeuge, Bastelmaterial und Dinge, die in der Ostzone nicht erhältlich waren.

1977 begann die Hilfe für das Kinderdorf in Riedenberg mit finanziellem und persönlichem Einsatz für eine der dortigen "Familien".

Seit 1980 stellen wir jährlich dem Frauenhaus in Schweinfurt (siehe Seite 31) eine nennenswerte Summe zur Verfügung.

In den achtziger und neunziger Jahren beteiligten wir uns an der Hilfe für notleidende Menschen in Siebenbürgen durch Pakete, Überbringen von Spenden und pflegen seither Briefkontakte.

1998: Anlässlich unseres 40-jährigen Bestehens organisierten wir als erste im District 14 einen YWPA Wettbewerb (siehe Seite 34).

Wiederholt unterstützten wir Mädchen und junge Frauen finanziell, damit sie einen Schul- oder Ausbildungsabschluss erreichen können. Z.B. trug unsere Finanzierung von Deutschunterricht für eine junge Palästinenserin dazu bei, dass diese junge Frau inzwischen Wirtschaftsingenieurwesen an der Fachhochschule in Schweinfurt studiert, wobei sie sehr gute Leistungen zeigt.

Mehrfach erhielt die Frauenhilfsorganisation "Solwodi" (Solidarity with Women in Distress - Solidarität mit Frauen in Not) finanzielle Hilfe.

Einen Eindruck des finanziellen Einsatzes unseres Clubs gibt exemplarisch die folgende Aufstellung (Beträge in DM)

2001 u.a.:

Afghan Hosai 2400,-
Suchtberatung 1000,-
Diakonisches Werk: Freizeit für Behinderte, 500,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 2000,-
Frauenhaus 3500,-
SOS Kinderdorf 100,-
Internationale Projekte 3090,-,

2000 u.a.:

Afghan Hosai 3000,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 4750.-
Kunstunterricht Frau N.N 500,-
Fachhochschule 1500,-
Frauenhaus 5000,-
Multiple Sklerosegruppe (MS) 1000,-
Young Women 980,-

1999 u.a.:

Projekt Kaltenhof 1000,
Bedürftige Schweinfurterinnen 3000,-
Medica Kosovo 3000,-
Rumänienhilfe 1200,-
Internationale Projekte Zonta 3500,-
Kunstunterricht 725,-
Hochwassergeschädigte 1000,-
Afghan Hosai 900,-

1998 u.a.:

Stipendium Kapstadt 500,-
Körperbehinderte 150,-
Suchtberatung 3000,-
Vergewaltigte Mädchen 1000,-
Stiftung Schülerinnen 1150,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 2000,-
Frauenhaus 6000,-
MS-Gruppe 1000,-

1997 u.a.:

Stipendium Kapstadt 500,-
Frauenhaus 6000,-
MS-Kranke 1000,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 1000,-
Zonta International 2000,-

1996 u.a.:

Stipendium NN 2000,-
Zonta International 2900,-

Stipendium Kapstadt 500,-
VHS 500,-
Rumänienhilfe 1000,-
MS-Kranke 1000,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 2000,-
Amelia Earhart und Young Women 2000,-

1995 u.a.:

Hospiz 300,-
Russlandkinder 300,-
Praghilfe 500,-
Frauenhaus 6000,-

1994 u.a.:

amnesty international 300,-
Förderkreis Leopoldina Krankenhaus 500,-
UNIFEM 1500,-
MS-Kranke 900,-
Bedürftige Schweinfurterinnen 1500,-

1993 u.a.:

Bolivien Straßenkinder 1000,-
SOS Kinderdorf 300,-
Bosnienhilfe 2500,-
MS-Kranke 1600,-
gebraucht werden 700,-
UNIFEM 1500,-

1992 u.a.:

Wildwasser 500,-
Altenheim Unterlindt 600,-
Kinderschutzbund 300,-
MS-Kranke 800,-
Frauenhaus 2000,-
Bolivien 1000,-

1991 u.a.:

Tschernobylkinder 500,-
Südamerika 1500,-
Kinderheim Arnstadt 700,-
Aussiedler Gochsheim 200,-
Frauenhaus 8000,-
Bolivien 2500,-
UNIFEM 3000,-
Pfarrei St. Michael 1500,-

2005: Wir verpflichten uns zu regelmäßiger Unterstützung des Projekts "Mädchen – Mädels – Girls (siehe Seite 37)

Nationale Projekte

Lange Jahre beteiligten wir uns an den sozialen Projekten deutscher Zontaclubs, z. B. der Friedlandhilfe, Solwodi, Frauennotruf in Nürnberg, Integrationsprogramm für Schülerinnen des Zonta Clubs Hamburg (INCI)

Seit der Gründung der Union deutscher Zontaclubs 1994 finanzieren wir auch mit unseren jährlichen Beiträgen die Zonta Musikpreise für junge Preisträgerinnen im Rahmen des Bundeswettbewerbs und den Zonta Sonderpreis bei „Jugend forscht“ an eine Preisträgerin im Bereich Geo- und Raumwissenschaften sowie verwandten Gebieten.

Internationale Projekte

Seit 1969 unterstützen wir auch die internationalen Hilfsprojekte und Förderprogramme, wie z.B.:

1969 – 1974: In Zusammenarbeit mit der UNO finanzierte Zonta International (ZI) ein Berufs- und Lehrerinnenausbildungszentrum in Ramallah.

1982 – 1986: Der Club finanziert die Einrichtung von zwei Brunnen in Sri Lanka in Zusammenarbeit mit UNICEF (siehe Urkunde).

1998 – 2000: Durch unsere Spende beteiligen wir uns an der Bekämpfung der Beschneidung von Mädchen in Burkina Faso.

2002 – 2004: Auch Europa braucht Hilfe von Zonta International, z. B. bei der Bekämpfung des Mädchen- und Frauenhandels in Bosnien-Herzegowina.

2004 – 2008: ZI stellt Mittel zur Errichtung eines Gesundheits- Bildungs- und Frauenschulungszentrums in Afghanistan zur Verfügung.

Jährlich unterstützen wir die internationalen Förderprogramme, wie das Amelia Earhart-Stipendium für junge Wissenschaftlerinnen der Luft- und Raumfahrt, sowie YWPA (siehe Seite 34)

